
Derroche de agua obliga
al GDF a subir tarifas

POR NANCY NARVAEZ CID

El jefe de Gobierno del Distrito Federal
Marcelo Ebrard Casaubon dio a conocer
que a partir de enero la tarifa de agua se
incrementará entre 15 y 18 por ciento ade
más insistió en que resentirán el cobro
aquellos que desperdicien el líquido

Asimismo manifestó que su adminis
tración no hará el cambio de los sapitos
del WC ni de las regaderas eso dependerá
de la conciencia de cada quieny de lo que
estén dispuestos a pagan

Ebrard Casaubon comentó que
uno tiene que ser responsable consigo

mismo porque es imposible resolver el
problema si no cooperamos todos Como
gobierno no me voy a meter hasta el
baño de las personas es de cada quien
indicó

Afirmó que la crisis económica no es
pretexto para qué la ciudadanía no cambie
sus instalaciones hidráulicas por los siste

mas ahorradores ya que son de bajo costó
y tienen medio año para hacerlo

El mandatario local dijo que es incon
gruente que paguen hasta diez pesos por
una botella de agua de un litro y no quieran
gastar en la que utilizan en los hogares

En entrevista televisiva el mandatario
capitalino reconoció que en el oriente de
la ciudad siempre ha habido afectaciones
con el suministro del agua pero ante 4a
adversidad toda la capital sufrirá la baja
del líquido

Marcelo Ebrard detalló que actual
mente en el Distrito Pederá se desperdicia
el 37 por ciento del agua que viene del Sis
tema Cutzamala entre las casas y la red
hidráulica

Se requiere una acción del gobierno
y otra del ciudadano Y otra cosa es que
nosotrosmismos nos impusimosunameta
de menos 20 en todas las dependencias de
gobierno yo ahorita voy a llegar a menos
10 por ciento del consumo y queremos

alcanzar el menos 20	
Entonces hay que cambiar tuberías

hoy estamos cambiando más o menos 160
kilómetros hay que recuperar más agua
de lluvia todas las unidades hábitaciona
les nuevas recuperan y captan el agua de
lluvia son nuevas normas pero también
necesitamos que los ciudadanos nos ayu
den es entre todos expresó

Marcelo Ebrard insistió en que se
tiene que ahorrar el agua porque el
año que entra en febrero marzo abril
y mayo que es la temporada de estiaje
no habrá agua suficiente para todos los
capitalinos

Hay que ahorrar ahorita el agua hay
que restringir el consumo para que en el
estiaje del año que entra podamos tener
lo básico para la ciudad lo que necesita la
ciudad Por eso digo queesunasituaciónde
emergencia porquenunca onodesdehace
muchos años había llovido tan poco como
está lloviendo este año enfatizó
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